

VOUS SEULS POUVEZ VRAIMENT COMPRENDRE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 13/11/2018 à 20h24

Bonjour ,

J'ai apprécié retrouver ce site , c'est pour moi de pouvoir m'exprimer à des personnes comme moi qui luttons contre cette grande ennemie Internationale L'ALCOOL

Elle est aimée de tous ou bannie dans certains peuples , tout comme le sucre est l'ennemi du diabète , l'alcool est l'ennemi de l'alcoolique ! Depuis dimanche que je ne bois pas et ne fume pas car pour moi l'un va avec l'autre , comme ils sont alliés je les ai donc neutralisé en même temps et je dois avouer que c'est la première fois depuis mes nombreuses tentatives et cela dans les 20 dernières années que je trouve cela plutôt facile pour le moment ! Je sais que rien est gagné cependant vous serez un peu mon armée pour continuer ! Merci à tous il faut anéantir le Monstre qui apparaît seulement avec le premier verre et qui grandit en prenant le contrôle